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１．会員増強(純増２名）

２．充実した委員会活動

３．出席率の向上

４．地域社会への奉仕活動

 ５．青少年の健全育成
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会長努力目標



会　　長　　篠 原 勇 治

ズクラブのメンバーとして、また、ライオンとしての誇りを持って例会や委員会活動等頑張って
欲しいと思います。会員数の減少により各委員会の予算組みは大変だと思いますが、出来る範囲
で充実した委員会活動をして欲しいと思います。ライオンズクラブの運営は一部の理事や会員だ
けでは活発な活動は出来ないと思います。また、委員会活動や同好会活動を通じて会員の出席率
の向上、会員間の親睦を深めていただきたいと思います。
最後になりますが、本年の努力目標でもあります会員増強に重点をおき、一年間努める所存で御
座いますので幹事・役員はじめ会員皆様の御指導と御協力の程、宜しくお願い致します。

７月から伝統ある伊予三島ライオンズクラブの会長を務めさせていただくこ
とになり、身の引き締まる思いと責任の重さを痛感いたしております。
会長スローガンは、山地ガバナーの「叡智と勇気・誇りを持って　ウィサー
ブ」のスローガンを受けまして「誇りを持って　ウィサーブ」とさせていた
だきました。
当クラブにおきましては、最近の経済情勢が思わしくない中で、会員数の減
少等に苦慮しているところでありますが、歴史ある伊予三島ライオンズクラ
ブ 持 会や委員会

今年度　第一副会長に指名頂き、責任の重大さに身の引き締まる思いでおり
ます。
昨年度は第二副会長を務めさせて頂き、反省点も多々ある中、皆様のご協力
で新会員６名出来ました事、本当に心強い限りと思っております。
本年度は教育委員会、ＰＲ・情報委員会・社会福祉委員会を担当させて頂き
ますので、宜しくお願い致します。又、我々ライオンズクラブも例外で

なく、まだまだ会員数は厳しい状況にあり、予算的にも少ない財源の中ではありますが、ライオ
ニズムの原点（愛、思いやり、和の心）“Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ”＝我々は奉仕する！！をモットー
に、篠原会長をサポートし、知恵を出し合い、魅力あるライオンズクラブにしていく事が責務と
思っておりますので、この一年間　会員皆様のご指導、ご協力の程よろしくお願い申し上げま
す。

役員・委員長挨拶

第一副会長　松井 市五郎

第二副会長　鎌 倉　 健

今年度第二副会長に就任いたしました。クラブに入会して１２年目を向かえ
自分にとってのクラブの歴史流れを感じる次第です。どのクラブも会員
減少という問題をかかえて苦しい状況ですが、それと同時に会員増強という
目標も持たなくてはいけないと思います。まず会員自身が満足しているこ
と、新入会員にとっては魅力あるクラブであり、社会に対してクラブとして
の使命を持ちバランスのあるクラブになっていなくてはいいけないと

思います。まず会員自身が満足していること、新入会員にとっては魅力あるクラブであり、社
会に対してクラブとしての使命を持ちバランスのあるクラブになっていなくてはいけないとい
う大変難しい時代でもあります。今年度は自分自身をより高めながら皆様とともにクラブのた
めに頑張りたいと思います。



今期、篠原勇治会長のもと幹事という大役を仰せつかりました。
非常に光栄であると同時に責任の重さを感じております。
当クラブの歴史、伝統を重んじ、かつ、会長はじめクラブ会員皆様にご迷惑
をかけぬよう、日々精進し、明るく、元気に、行動し、精一杯職責まっとう
する所存です。皆様方のご指導、ご協力、何卒よろしくお願い申し上げま
す。

の事業の円滑な執行が出来るよう留意していきたいと思います。昨今の会員減少傾向にあって経費の
適切な支出にも 努めたいと思っております。
会員皆様のご協力を節にお願い申し上げます。

今期クラブ会計の重責を拝命しました。
前期会計 井原威雄様より年次報告にありますように 各会計口座の繰越金の引
継ぎを受けました。 井原様一年間有難うございました。
ライオンズ必携およびライオンズクラブ役員必携にのっとり、大野事務局員の
協力を得ながら厳正に職務をしていきたいとおもいます。
また、篠原会長 篠永幹事を支えて 会の円満な運営の潤滑油として又委員会

毎年7月になるとライオンズクラブは役員の交代が行われます。クラブ役員の任
期1年とゆうことは賛否のあることだろうと思いますが、クラブの様な団体は任
期1年とゆうことがクラブが長く続く最大の要素だろうと思っております。ここ
十年来日本ライオンズクラブは会員減少に悩んでおります。色々な原因が取沙汰
されこれに対して対応策がとられてきましたが、中々効果が上がってはいませ
ん。昭和２５年に日本ライオンズクラブが誕生しました。当時我が

国は戦後の復興期であり国民全員が国の再興のため努力をして参りました。この結果 御存知の様に経
済におきましては世界第２位の国民総生高を誇るようになになり、自動車保有台数とか上下水道の整
備、高速道路網の充実と国民生活も戦前には考えられない様に発展して参りました。一方では少子高
齢化等、社会の転換期に入ってきたのではないかと考えられます。クラブの会員減少期になると同時
期にバブルが崩壊し、その後の経済停滞期を迎えております。社会の変化。世代間の考え方の相違が
出てまいりました。クラブではこの変化に適切な対応が取られてなかったのではないかと反省してお
ります。新しい年度にはいりますので、クラブ運営を通じて地域に奉仕の和を広げて会員増強を含め
て、クラブ発展に協力して行きましょう。

去る6月21日ホテル　グランフォーレで次期の委員長スクールが開催され、
ライオン・テーマとして参加させて頂き、講師に新居浜ひうちライオンズクラ
ブの藤田ＺＣがテーマーの職務の概略について話された。テーマが例会運営の
司会をしているクラブが案外多くある。国旗、ライオンズ旗、スローガンの掲
揚並びに配置の仕方、あるいは例会運営についての基本をマニュアル化ないし
統一化しておくべきではないか。と言う意見もあった。

幹   事　 篠 永 誠 司

会　 計　 宮 崎 幸 雄

地区名誉顧問　高 岡 祐 三

ライオン・テーマ　高 橋 功 一

これには賛否両論もありました。賛成緩和の流れがあるのか、どちらかと言えば、かっての習慣が
散発され、自由化が進んでいるようで、統一化よりも各クラブの自主性にまさせると小松元ガバナ
ーが助言されました。以上スクール報告を挨拶と致します。



名テールツイスターであった森下さんの後を受け持つ事になりました。
森下さんの域にはとうてい及びませんが、熱意を持って精一杯頑張る所存す。
テールツイスターは約２０年ぶり２回目ですが、前回のことは全て忘れて初心
者同然です。不行き届きな点もたくさんあろうかとは思いますが、前テール・
ツイスターの御指導をあおぎつつ会合を盛り上げ懇親を図っていきたいと思っ
ておりますので、より一層の暖かい御協力をお願い致します。

本年度教育委員長をさせて頂きます木下です。初めての経験なので、皆様のご
指導を仰ぎながら努めさせて頂きます。ライオンズクラブの奉仕の精神にのっ
とり、少しでも地域の為にお役に立てるよう、微力ながら頑張りたいと思いま
す。皆様のご協力宜しくお願い致します。
　
 

本年度、引き続き社会福祉委員長を仰せつかりました小笠原です。昨年度の経
験を踏まえて、不治や障害に悩む人々，高齢者などに援護の手をさしのべると
いう社会福祉委員会の職責を全うしたいと考えております。
　具体的には、視覚障害者一日のつどい，献血，ふれあい餅つき大会などの従
前からの継続事業についてより一層の充実を図り、加えて、これらに続く新た
な事業活動が展開できないか、委員会のメンバーとよく議論し実現していきた
いと考えております。

会員・会則・出席委員長は初めての経験になりますが、責任の重さを考えると
少し緊張感を覚えますが、しかし責任が重大だからこそ、また新鮮な気分で一
年間頑張ろうかなと思っています。篠原会長の今年度の努力目標会員増強純増
2名を目標にし、ぜひ達成させたいと思っています。目標達成
には各会員の御協力が必要であり、各会員皆様の人脈をぜひ有効に推薦出来る
所まで持っていけたらと思っております。よろしくお願いいたします。

テール・ツイター　吉 岡 允 彦

教育委員長　　木 下 統 夫

社会福祉委員長　小笠原 宜紀

会員会則出席委員長　藤 川 裕 司

篠原会長の下、みなさまの御意見・御協力を賜りながら一年間頑張っていく所存でございます。
御指導の程宜しくお願い申し上げます。

また会則又は出席のことも気にはなりますが、特にこの一年間会員増強に努めてまいりたいと思って
います。甚だ簡単ですが委員長就任に当たりご挨拶とさせていただきます。



今年度財務委員長を仰せつかりました服部です。どうか一年間よろしくお願い
いたします。
まず会員の皆様もご存知の通り現在の会員数は、41名で財政的にも非常に厳し
い状況であります。
昨年の予算組みの会員数は、42名でした。伊予三島ライオンズの活性化・資金
運用の為にはやはり、どうしても45名以上の会員数が必要であります。

■新旧合同理事会（６/２７）（参加登録料）（￥3,000）
■新役員激励ナイター（7/１７）
■家族会　登録料\10,000　（10月）
■チャーターナイト記念例会（１０/１６）
■同伴例会（１２/４）（登録料\5,000会員全員登録）
■役員年頭挨拶例会（１/８）（第２木曜）
■クラブ年次会合ナイター（６/１８）
■ゲストスピーチ

PR.情報委員長として今年1年お世話になります。
伊予三島ライオンズクラブの諸活動を少しでも多くの皆様にご理解いただく
為に、ライオンズメンバーの全ての活動情報をタイムリーに入手し報告でき
るように努力していきたいと思っております。皆様のご協力宜しくお願い申
し上げます。

財務委員長　 服  部   正

ＰＲ情報委員長　森 下 達 雄

計画委員長　飛 鷹 康 志

とにかく今年度はとにかく40名を切らずに会長以下全会員に頑張っていただきたいと思います。ま
た今年度は台南名人獅子会の25周年に例会訪問もあります。これは、会長はもとより、現会員一
人、一人の活躍・協力がなければ成し遂げられません。今後50周年事業も控えております。全会員
の力を結集し、更なる伊予三島ライオンズの発展のために楽しく活動できれば幸いです。
一年間会員のご協力を切にお願い申し上げ財務委員長就任のご挨拶といたします。



　　　　山内３ＺＣ挨拶 　　前年度会長・幹事へ感謝状贈呈

　　　　篠原会長挨拶 スポーツ少年団助成金贈呈１０／２

　
　７月3日17日　第１・2例会
　

　　ダメ。ゼッタイ。普及活動
　　　　国連支援募金
　
　　　募金額　￥27,510
　

７月３日　第一例会
山内３ＺＣ・村上３ＺＣＡ例会訪問



　　　　篠原会長歓迎のことば 　　　　　新会員キット贈呈

新会員　中山修司　入会式　　９月18日



視覚障害者協会・ボランティア・伊予三島ライオンズクラブ（１４名）で雨の中総勢３６名が
参加しました。八幡浜の谷本蒲鉾店で竹輪とじゃこ天作り体験をし美味しく食しました。
その後、ホテルへ移動して３０周年式典を執り行いました。
式典においては、篠原勇治会長からの挨拶を手始めに、
伊予三島ライオンズクラブから視覚障害者協会への助成金の贈呈、及び、
優良ボランティアの小西恭様への表彰状・記念品の贈呈があり、
視覚障害者協会から伊予三島ライオンズクラブへ感謝状・記念品の贈呈などがありました。
その後の宴会ではカラオケで盛り上がりました。　　　　　　　　　社会福祉委員長　小笠原宜紀

30年継続事業　視覚障害者一日のつどい　9月30日



30年継続事業　視覚障害者一日のつどい　9月30日
　視覚障害者協会　庄司会長からのお礼の手紙



伊予三島ライオンズ・伊予土居ライオンズ・国際ソロプチミストイースト愛媛の共催による
「献血」では、天気に恵まれ、伊予三島ライオンズクラブから２０名余りの参加があり、
朝早くからの準備や献血車前での勧誘など大変なご協力を戴きました。
その甲斐あって、１４７名の献血の申し込みがあり大盛況でした。
皆様の暖かいご協力を賜り、誠にありがとうございました。

　　　献血・薬物乱用防止啓蒙街頭活動　10月4日



　　　献血・薬物乱用防止啓蒙街頭活動　10月4日



　　　　　　　

　　　結成30周年会長宮崎幸雄
提携時会長・仁野義夫　 　　締結旗 30周年記念事業　台南永福小児童交流団受入れ

登山同好会　　8月24日　笹ヶ峰登山

　　釣り同好会　　8月10日 キス釣り

会員スピーチ　10月2日
姉妹提携クラブ　名人獅子会との提携からこれまでの交流

提携時会長・仁野義夫　　　伊予三島ＬＣ結成30周年会長宮崎幸雄

　



例年夏休み中に開催していました家族会を、今年度は10月12日の日曜日に行いました。
晴天に恵まれ、会員、奥様、ご家族44名のご参加を頂き、坂の上の雲ミュージアム、
松山城散策の後、秋の味覚を道後館で舌鼓をうち、砥部動物園へまいりました。
会員相互の親睦で楽しい思い出が出来ました。　　　　　　　計画委員長　　飛鷹康志

家族会　10月12日　道後館
坂の上の雲ミュージアム・松山城・砥部動物園



　　　松山空港出迎え 　　　　　高知　桂浜にて

　高知　須崎にて

 　高知観光　坂本龍馬像前 　　　　　また会う日まで

10月16日　チャーターナイト記念例会

名人獅子会　陳大清会長・徐新富元会長例会訪問



名人獅子会25周年の案内をする陳会長 チャーターメンバー　井原威雄
当時の思い出話をしていただきました

　     　　　　　10月第２例会　名人獅子会訪問メンバーと記念撮影

10月16日　チャーターナイト記念例会

名人獅子会　陳大清会長・徐新富元会長例会訪問



： 伊予三島ライオンズクラブ
： 四国中央市中庄町宮北５５６－１ ｺｽﾓﾊﾟﾙ内
： ０８９６－２３－６７６８
： ０８９６－２４－８４９５
： mishima@lionsclub336a.org
： http://mishima.lionsclub336a.org/
： 毎月第１・第３木曜日 12:15～13:30
： 毎月２７日 12:00～13:00
：
：
：会 計 宮 崎 幸 雄

会 長 篠 原 勇 治
幹 事 篠 永 誠 司
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第２１回国際平和ポスター作品　テーマ｢平和は自分から｣

四国中央市立三島小学校６年　　大西彩夏さん
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